

Le 31 août 2023

Situation en République gabonaise

(Communiqué par la Porte-Parole du Ministère des Affaires Etrangères, ONO Hikariko)

1. Le 30 août (heure locale), des soldats des forces de défense et de sécurité gabonaises ont proclamé l'annulation de l'élection présidentielle, qui s'était tenue le 26 août, et annoncé qu'ils détenaient le Président Ali Bongo et suspendaient les fonctions étatiques du Gabon.
2. Le Japon est profondément préoccupé par la situation, et appelle toutes les parties gabonaises à soutenir l'ordre constitutionnel et à revenir à un gouvernement dirigé par des civils dans les meilleurs délais. Le Japon, tout comme l'Union Africaine et les Nations Unies, entre autres, souligne également que la prise du pouvoir par la voie militaire ne sera pas acceptée, et appelle à assurer la stabilité du Gabon, y compris la sécurité du Président Ali Bongo et de sa famille, ainsi que celle des représentants du gouvernement.
3. Le Japon continue de promouvoir la paix et la stabilité du Gabon et son développement socio-économique durable.